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尤委員美女：（在席位上）這點我其實已經和你們討論很久了，行政院有做這方面影響評估，有送

過來嗎？ 

高局長百祥：上次的祭祀公業條例，內政部送行政院審查時，也一併送過來了。 

尤委員美女：（在席位上）所以不是全部？ 

高局長百祥：對，只是行政院有時候並未採納，但我們會把內政部所做的寫在評估報告裡。至於專

題研究報告…… 

尤委員美女：（在席位上）專題研究報告是你們的…… 

高局長百祥：對…… 

尤委員美女：（在席位上）所以你們可以自己做？ 

高局長百祥：我們有性別專家的邀請名單，如果我們自己做，那麼在開討論會時，會直接…… 

主席：如果司法及法制委員會通過本案，那就是司法及法制委員會請你們做，這有什麼困難嗎？ 

尤委員美女：（在席位上）對，行政院會做影響評估，你們也會做專題研究報告，除非你們所做的

是純粹學術研究，而不是對法案的…… 

高局長百祥：因為有些學術研究並沒有附條文，如果有條文的話，我們就可以請專家學者來。 

尤委員美女：（在席位上）如果是純學術研究報告，那當然不用；如果是與法案有關的學術研究…

… 

高局長百祥：如果是這樣的話，我們就可以做，我們瞭解委員的意思了。謝謝委員。 

主席：請立法院資訊處張處長說明。 

張處長孟元：主席、各位委員。尤委員希望我們就開放串流網址提書面報告，新媒體進階網路直播

部分，在符合法令且不影響頻寬與營運成本等前提下，我們已經決定試辦，並採申請制，會請

新媒體進行測試。不過因為尚須一點時間，可否容我們在本會期結束前，就試辦成果及相關優

缺點提正式書面報告？不知這樣是否妥適？ 

尤委員美女：（在席位上）現在所謂的開放只是給媒體播放，而其實外界所要的是串流網址，因為

這樣就可以直接播了。現在是交給傳播率有 80%的媒體播放…… 

主席：你們有什麼困難，請在書面報告中敘明，因為尤委員提案講得很清楚，要你們研議開放串流

網址的可行性。你們就將可行或不可行的評估一併說明，好不好？ 

張處長孟元：好。 

主席：臨時提案二案均照案通過，現在繼續質詢，請林委員為洲質詢。 

林委員為洲：主席、各位列席官員、各位同仁。剛剛段委員希望法制局能發揮更大功能，對此，本

席表達支持之意。尤其立法院各單位同仁到底是幫院長服務，還是幫委員服務？你們究竟是院

長的幕僚，還是協助所有委員，特別是在立法過程中提供專業意見，提升立法品質與效率？到

底是哪一種？請林秘書長答復。 

主席：請立法院林秘書長答復。 

林秘書長志嘉：主席、各位委員。這兩個幕僚單位之所以設在立法院內，為的就是提升所有立法委

員的問政品質，這也是其主要功能。至於為什麼會有人這樣講？我想應該是誤解。 


